

Canadá contribuye al desarrollo de la producción lechera venezolana

Canadá y Venezuela participan en un proyecto de varios millones de dólares para incrementar la producción láctea en Venezuela, anunció recientemente el Ministro de Agricultura Eugene Whelan. Este proyecto ayudará al país sudamericano a alcanzar su objetivo de autosuficiencia en la producción de leche.

Firmaron los documentos correspondientes en Caracas el 24 de marzo el Viceministro de Agricultura J.P. Connell, en nombre del Sr. Whelan, y el Ministro de Agricultura y Ganadería venezolano Dr. Nydia Villegas.

Vacas canadienses Holstein serán inseminadas con semen de ganado mexicano Criollo; se espera que la progenie posea la robustez o resistencia Criollo necesaria para el clima tropical de Venezuela, así como las cualidades superiores de producción lechera de las vacas Holsteins.

Unos 400-600 productores canadienses criarán aproximadamente 1.500 novillas que serán vendidas por los exportadores ganaderos canadienses a un consorcio de productores venezolanos. Este programa será administrado por Agricultura Canadá.

En otro acuerdo, Canadá suministrará

también, sobre una base de recuperación de costos, ayuda técnica lechera al Fondo Nacional de Investigaciones Agropecuarias de Venezuela (FONAIP), que es el fondo nacional de investigación agrícola del país.

El Sr. Whelan afirmó que "si este proyecto piloto tiene éxito, se podría lograr otro acuerdo para la venta de 30.000 ó más cabezas del mismo cruzamiento a Venezuela por un monto aproximado de más de \$20 millones. Este proyecto de gran escala implicaría hasta 1.600 productores ganaderos de todo Canadá."

El gobierno federal participó en el proyecto accediendo a la solicitud directa del gobierno de Venezuela.

"Me resultó muy grato ofrecer la ayuda del gobierno canadiense para concretar este proyecto," afirmó el Sr. Whelan, agregando: "Canadá espera ayudar a Venezuela en sus esfuerzos para alcanzar su objetivo de autosuficiencia en productos alimenticios básicos. Entretanto, esperamos que Venezuela continuará pensando en Canadá para que suministre una mayor parte de sus importaciones alimenticias y agrícolas."

Fondos de emergencia para el Caribe y América Latina

Canadá ha contribuido con más de \$6.16 millones para apoyar la obra de preparación para emergencias en el Caribe y América Latina, ha declarado el Vice-Primer Ministro y Ministro de Asuntos Exteriores Allan J. MacEachen.

Se destinarán \$5.5 millones a la Organización Panamericana de la Salud para apoyar su programa de 1983-1987 de preparación para emergencias en el Caribe y América Latina.

Se asignarán otros \$666.000 para apoyar actividades de la Oficina Coordinadora de Socorros de las Naciones Unidas para Catástrofes dentro del Proyecto de Prevención y Preparación para Catástrofes de todo el Caribe (PCDPPP). Se otorgarán fondos mediante el programa de ayuda humanitaria internacional de la Agencia Canadiense para el Desarrollo Internacional.

Canadá fue el primer país que ha apoyado el primer programa de la Organización Panamericana de la Salud para mejorar la capacidad de los países sujetos a catástrofes de poder autofinanciarse en emergencias en marzo de 1977. El subsidio inicial de cuatro años de Canadá de \$457.000 creó un considerable efecto multiplicador al inducir la ayuda de otros gobiernos. El positivo impacto del programa inicial ha conducido a la promesa de fondos adicionales para un programa más amplio.

Canadá fomenta los estudios de silvicultura en el Perú

La Agencia Canadiense para el Desarrollo Internacional ha otorgado un contrato de \$2 millones a la Universidad de Toronto para establecer un programa de ciencia forestal en la Universidad Agraria Nacional (UNA) en Lima, Perú.

El programa post-graduado conducirá a un título de master en ciencia forestal. El programa quinquenal entre los gobiernos peruano y canadiense será llevado a cabo por la Facultad de Silvicultura de la Universidad de Toronto.

"Este es un hecho memorable en la educación superior de 'autoayuda' y estimulará a los postgraduados a permanecer en el Perú para trabajar en el desarrollo de la industria forestal en dicho país," declaró B.J. Nordin, decano de Silvicultura de la Universidad de Toronto y director ejecutivo del proyecto.

Según el proyecto, la universidad coor-

Visita oficial a Ottawa del Vicepresidente de los Estados Unidos



El Vicepresidente de los Estados Unidos, Sr. George Bush, realizó una breve visita a Ottawa el pasado mes para discutir con los dirigentes canadienses varios problemas internacionales y bilaterales, en particular las relaciones Este-Oeste y el control de armamentos. El Sr. Bush mantuvo conversaciones especialmente con el Primer Ministro de Canadá, Sr. Pierre Trudeau, y con el Vice-Primer Ministro y Ministro de Asuntos Exteriores, Sr. Allan J. MacEachen. En la foto, se ve (de izquierda a derecha) a los señores MacEachen, Bush y Trudeau durante una reunión en el Ministerio de Asuntos Exteriores.